

'Química en acción' recibirá a 800 estudiantes en febrero

REDACCIÓN

La facultad de Química de la Universidad de Alcalá organiza el taller *Química en acción*, que pretende acercar la realidad de esta ciencia a los estudiantes de Bachillerato. La séptima edición, con unos 800 estudiantes y bajo el lema *Me lo contaron y lo olvidé, lo vi y lo entendí, lo hice y lo aprendí*, tendrá lugar los días 5, 6 y 7 de febrero. *Química en*

acción se basa en la realización en directo de experiencias y demostraciones orientadas a atraer la atención de los participantes hacia el mundo de la química. La actividad se organiza a través de los centros de enseñanza.

Hasta ahora, en las seis ediciones realizadas, han participado cerca de un centenar de centros y más de 3.500 estudiantes. Este año está prevista la participa-

ción de 17 centros y 800 estudiantes del Corredor del Henares.

En *Química en acción*, los asistentes participan durante dos horas y en pequeños grupos, en demostraciones realizadas por profesores y estudiantes de la facultad. Las experiencias se agrupan en varias áreas temáticas que van desde química y sentidos hasta la química cotidiana, pasando por la química de la vida.